

DATO | ECONÓMICO

BODAS Y EVENTOS

Los hoteles, el ambiente perfecto para las fechas especiales

Los momentos importantes tienen que celebrarse por todo lo alto

Los días especiales merecen ser recordados y por ello, es importante que los celebremos en sitios únicos y acondicionados, de esta manera todo saldrá a pedir de boca. Sin duda, los momentos mágicos tenemos que festejarlos en ambientes agradables ya que serán recordados de por vida por todos los asistentes.

La decoración, el menú y la capacidad de los espacios son aspectos que debemos tener en cuenta y por ello, los servicios que ofrecen los hoteles se acoplan perfectamente a nuestros requisitos en fechas relevantes como por ejemplo un bautizo, una comunión, un aniversario, una boda, un cumpleaños, las cenas y comidas propias de la navidad... Asimismo, hay que considerar que en un hotel prima la calidad, por lo tanto la experiencia gastronómica de todos los presentes será única, inolvidable y llena de sensaciones.

Igualmente, hay que tener en cuenta que en un hotel la comodidad está muy presente ya que permite que los comensales disfruten de la velada en el mismo, evitando por tanto incómodos desplazamientos tanto para los protagonistas del acto como para sus invitados.



Toda aventura comienza con un SÍ

Parador de Argómaniz



EXPERIMENTA LA ESENCIA DE VITORIA EN TODOS TUS EVENTOS Y FIESTAS

El **NH Canciller Ayala Vitoria**, equipado con seis elegantes y modernas salas de reuniones y la mejor gastronomía vasca e internacional, es el lugar perfecto para hacer de tu próximo evento un éxito.

Situado en el mismo **centro de la ciudad**, ofrece unas vistas completas de los edificios más emblemáticos de la capital.



nh

CANCELLER AYALA VITORIA

La importancia de las invitaciones en un evento

Material gráfico para eventos y celebraciones

En **Sistemas Arco**, con casi 60 años de experiencia, te asesoramos y aconsejamos sobre los diferentes elementos gráficos y los más eficaces. Todo a unos precios competitivos y ajustados a todo tipo de presupuestos. En ARCO podrás imprimir desde carteles, folletos, tarjetas de visita, hasta paneles para escenarios, expositores, photocalls... Confía en nosotros para que tu evento brille y esté cuidado al detalle con tu marca y personalidad.

En bodas, comuniones, aniversarios y demás es habitual mandar previamente una invitación. En este sentido, es importante cuidar todos los detalles ya que consiguen marcar la diferencia de cualquier fecha marcada en el calendario.

Existen varios estilos, papeles, formatos y demás que engloban la personalidad de una invitación por ello, es relevante tener en cuenta el tipo de evento y lo que se quiere transmitir. En definitiva, las invitaciones consiguen mejorar el empaque de un acto significativo.

*El fin de una invitación.....
Es anunciar la celebración de una fecha importante*

Ir a la peluquería, un momento para el disfrute

Día a día tenemos multitud de tareas que realizar por lo que siempre se agradece tener un momento de paz y tranquilidad. En este capítulo, ir a la peluquería cobra un papel significativo. Además de lucir más guapos o guapas, disfrutaremos de ese sosiego que tanto necesitamos. En definitiva, es importante dedicar un tiempo a nuestro bienestar, en este caso del cabello.

La peluquería es el lugar perfecto para hacernos un cambio de look, conocer las últimas tendencias capilares, tener un pelo más sano, realizarnos un tratamiento capilar, lucir un bonito peinado en fechas importantes, adquirir productos capilares de gran calidad y acorde a nuestras necesidades y además los profesionales nos pueden aconsejar sobre las mejores herramientas (peines, tenacillas, planchas...) para utilizar en nuestro domicilio.

Especialmente en las fechas más señaladas del calendario, como por ejemplo una boda, ir a la peluquería es una cita imprescindible. A todos nos gusta vernos más favorecidos en aquellos momentos que se recordarán de por vida.

Peluquería **Leyre.Bas** es un salón de peluquería ubicado en Zabalgana, Vitoria-Gasteiz.

Con más de 30 años de experiencia y trabajo, desde nuestro salón llevamos a cabo diferentes trabajos personalizados y exclusivos, con el objetivo de que nuestras/os clientas/es salgan siempre satisfechos. Los tratamientos de color, Balayage y Keratina, entre otros, son algunos de los trabajos más solicitados.

Además, desde que empezamos hasta ahora, siempre hemos apostado por hacer una selección de los mejores productos, trabajando con importantes marcas como L'Oréal, Kérastase y Wella. Evitamos cualquier tipo de producto que sea dañino, para nosotras es vital cuidar el cabello.

Estamos en constante aprendizaje y, por eso, durante el año acudimos a diferentes cursos para estar al tanto de las últimas tendencias y técnicas de peluquería, y por supuesto, para poder aplicar en nuestro salón los últimos tratamientos.

Podéis pedir cita previa (945 35 79 83) o pasaros a visitarnos a Avenida Mediterráneo, 3. ¡Os atenderemos encantadas y sin compromiso!

sistemas ARCO
TODAS LAS SOLUCIONES DE IMPRESIÓN PARA TU IMAGEN EN EVENTOS Y CONGRESOS

SÍGUENOS EN:



www.arcosc.com
arco@arcosc.com



C/ San Antonio 16 - 01005 Vitoria-Gasteiz - Tel. 945 23 28 13

peluquería **Leyre.Bas** estética

Especialistas en color

945 357 983 leyre.basaras@hotmail.com
Avda. Mediterráneo, 3 - Zabalgana